

# ズバリ!聞きます



豊後 力議員

## 肥後元気村の現状は?

[町長] 平成23年10月末で  
1,216万2千円の赤字!

問 交流センター及び、関連施設の現状と今後の取り組みについて伺う。

答 (町長) 平成23年10月末の収支決算で1,216万2千円の赤字。状況については、販売管理費や事業管理費等の縮減を図っているが売上が伸びず大きな赤字となっている。更に、9月期に於いて回収不能売上金10万4千円、更に89万8千円の未収金を損失処理している。

問 1,216万2千円の欠損金の要因は、又、回収不能金10万4千円、未収金89万8千円の内容について伺う。

答 (事業課長) 前年同月と比較しますと8・5%の売上となつており、景気の低迷による集客数の落ち込みが最大の要因と思える。回収不能金、未収金については10月の時点で処理したと肥後元気村より報告を受けており、内容については知り得ていない。

問 企業経営アドバイザーの診断を受け、今後の経営改善にどのように受け止めるか伺う。

答 (事業課長) 経営アドバイザー派遣事業は総務省主催の派遣事業であり、10月3日から4日までの2日間肥後元気

問 交流センター及び、関連施設の現状と今後の取り組みについて伺う。

答 (町長) 平成23年10月末の収支決算で1,216万2千円の赤字。状況については、販売管理費や事業管理費等の縮減を図っているが売上がり伸びず大きな赤字となっている。更に、9月期に於いて回収不能売上金10万4千円、更に89万8千円の未収金を損失処理している。

問 1,216万2千円の欠損金の要因は、又、回収不能金10万4千円、未収金89万8千円の内容について伺う。

答 (事業課長) 前年同月と比較しますと8・5%の売上となつており、景気の低迷による集客数の落ち込みが最大の要因と思える。回収不能金、未収金については10月の時点で処理したと肥後元気村より報告を受けており、内容については知り得ていない。

問 企業経営アドバイザーの診断を受け、今後の経営改善にどのように受け止めるか伺う。

答 (事業課長) 経営アドバイザー派遣事業は総務省主催の派遣事業であり、10月3日から4日までの2日間肥後元気

問 指定管理者公募の結果について伺う。

答 (総務課長) 指定管理者の現場説明会に肥後元気村を含め6社の参加があつたが、最終的には肥後元気村1社のみとなりました。

問 辞退された要因は何な

か。

答 (総務課長) 全社、確認はされていないが、申請手続きの問題で辞退されたと聞き及んでいます。

問 まれるのか伺う。

答 (町長) 今日までの状況については再三ご報告し、事の難しさはご理解頂いているが、今回指定管理者公募においては整わず不発に終わった。この要因もやはり施設の老朽化もその一因かと思える。泉源の問題や施設の大々的なりフォーム等が必要不可欠だと思う。町が期待する交流の場になるにはどの様な手法があるか、即、明日会議をする事にしており、その結果を踏まえ方向性を考える。



地元野菜を中心に販売されている緑彩館

## 議会のうごき

ACTION

**9月**

- 23日(金) ◆ペーロン大会企画委員会  
30日(金) ◆夏まつり盆踊り大会実行委員会  
◆広報調査特別調査委員会

**10月**

- 1日(土) ◆菊水ひまわり園運動会  
◆神尾保育園運動会  
2日(日) ◆第5回クリーンパークファイブ  
環境&スポーツフェスター  
4日(火) ◆郡議長会  
6日(木) ◆広報調査特別調査委員会  
7日(金) ◆ねんりんピック実行委員会  
12日(水) ◆第35回戦国肥後国衆まつり実行委員会  
14日(金) ◆山太郎祭実行委員会  
15日(土) ◆ねんりんピック2011熊本開会式  
◆精粹園秋まつり  
16日(日) ◆ねんりんピック2011熊本ペタ  
ンク交流大会開会式  
18日(火) ◆せきすい斎苑会議  
19日(水) ◆町内小学校陸上記録会  
21日(金) ◆全員協議会  
22日(土) ◆町老人クラブ健康福祉祭  
23日(日) ◆三加和中学校文化祭  
◆三加和区域プロポーザル一次審査  
25日(火) ◆第28回金栗四三翁マラソン大会  
第2回実行委員会  
26日(水)~28日(金)  
◆議員研修

**11月**

- 2日(水) ◆議会議員研修会  
6日(日) ◆第28回金栗四三翁マラソン大会  
7日(月) ◆道路整備推進委員会  
9日(水) ◆議会広報研修会  
11日(金) ◆全員協議会  
13日(日) ◆国体メモリアル熊本県ペタンク大会  
◆文化祭  
16日(水)~19日(土)  
◆町村議長全国大会及び郡議長研修  
◆山太郎祭  
23日(水) ◆三加和区域小中併設型校舎公募型ブ  
ロポーナル第2次審査(公開審査)  
25日(金) ◆議会運営委員会  
◆平成23年第2回臨時会  
◆全員協議会  
◆熊本県公共関与産業廃棄物管理型  
最終処分場に係る基本協定書調印式  
27日(日) ◆関西和水会  
◆秋の収穫祭(肥後元気村)

**12月**

- 2日(金) ◆議会運営委員会  
4日(日) ◆和水町消防部長及び年末警戒指揮者会議  
6日(火) ◆菊水・三加和遺族会視察研修  
9日(金) ◆平成23年12月定例会(上程)  
◆全員協議会  
◆広報調査特別調査委員会  
12日(月) ◆平成23年12月定例会(一般質問)  
13日(火) //
- 15日(木) ◆平成23年12月定例会(審議・採決)  
◆全員協議会

委員	委員	委員	委員	副委員長	委員長	小山
員	員	員	員	員	員	暁
蒲池恭一	中村一博	松村慶次	荒木拓馬	豊後力	小山暁	

編集委員

私は、昨年の12月12日に12月定例議会が開かれましたので、草の実会からとして傍聴に行きました。午前10時に開会が宣言され、5人の方の一般質問が始まりました。

まず、農業振興、鳥獣の捕獲状況、金栗マラソン、和水町花木鳥についてでした。

この花木鳥については、ナンバープレート、ごみ袋、各種証明書等に活用し町のPR

にしたいとの事でした。

次に複式学級の学習についての質問がありましたが、それについては、私どもの様になつてているのかと思っておりました。今はマイクロバスを導入して対処しているとの答弁でした。

次に町づくり活性化対策、健康と福祉の祭典、ねんりんピックペタンク大会についての質問があり、小中一貫教育で

以前は、傍聴参加者がもつと多かつたようになります。今回は、参加者が少なかつたようと思いました。

町民の皆さんも機会があつたら、一度傍聴を行つて議会のあり方や皆さんのがどれだけ町の事に一生懸命であるかを知つてほしいと思いました。

業界にとって経済性、効率性よかつてない大きな自然災害にまわれた年がありました。今回の原発事故は、これから電力台風の襲来など日本にとって、大震災。そして、それとともに福島原発事故。又、二度の出来事は、3月11日、定例会開催中に発生しました。東日本が一般質問を行い、教育、福祉、

道路、農業等に関し熱心に内容も深い質問となりました。少しでも、町民の方々が暮らしやすい町づくりに繋がつていけばと思います。

平成24年が町民の皆さんにとって健康で飛躍の年でありますようお祈り申し上げます。まだ、まだ、寒い日が続きます。カゼは予防が大切です、日頃から気をつけましょう。

今田 輝美 氏  
(和水町内田)

## 傍聴席から二言

は、教師相互の思いが通じ子どもたちは心豊かな人間性を作り学力向上を計るとの答弁がありました。

午後は、学校統廃合問題、産業廃棄物処分場問題等が予定されていましたが、私は参考出来ませんでした。

以前は、傍聴参加者がもつと多かつたようになります。と多かつたようになります。私は、参加者が少なかつたようと思いました。

昨年を振り返りますと、一番の出来事は、3月11日、定例会開催中に発生しました。東日本が一般質問を行い、教育、福祉、

編集後記



そういうえば昨年はブータンから、ワニチク国王夫妻が日本を訪れました。行つた先々での言動の中から（心の豊かさって何だろう？）日本と日本人が学ぶべき事が沢山あつたよう位思います。今議会では、9名の議員が一般質問を行い、教育、福祉、

台風の襲来など日本にとって、大震災。そして、それとともに福島原発事故。又、二度の出来事は、3月11日、定例会開催中に発生しました。東日本が一般質問を行い、教育、福祉、

道路、農業等に関し熱心に内容も深い質問となりました。少しでも、町民の方々が暮らしやすい町づくりに繋がつていけばと思います。

でも、町民の方々が暮らしやすい町づくりに繋がつていけばと思います。



R100  
古紙配合率100%再生紙を使用しています。